

BAB V

PEMBAHASAN

A. Pengaruh Pengetahuan Perpajakan Terhadap Pilihan Berkarir Sebagai Pegawai Pajak Pada Mahasiswa Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Tulungagung (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil uji t signifikan, Kurang dari alpha sehingga hipotesis alternatif diterima. Maka dapat dikatakan Pengetahuan perpajakan berpengaruh positif signifikan terhadap pilihan berkarir sebagai pegawai pajak. Hal ini menunjukkan bila Pengetahuan Perpajakan sangat mempengaruhi seseorang dalam mencapai suatu tujuan yang dipilih dan diinginkan.

Hasil penelitian ini mendukung secara konsisten teori dari Anggara Kunto.¹ Bahwa Pendidikan ialah proses belajar bagi setiap seseorang untuk mencapai sebuah pengetahuan yang lebih tinggi mengenai pembelajaran yang ia dapat. Maka jika berkarir sesuai dengan Pendidikan yang ditempuh akan memudahkan seseorang mencapai apa yang dia inginkan. Menurut Prof.Dr. Nana Syaodih Sukmadinata,² Latar belakang pendidikan dapat dilihat dari dua sisi, yaitu kesesuaian antara bidang ilmu yang ditempuh dengan bidang tugas dan juga jenjang pendidikan. Hasil penelitian ini mendukung secara

¹ Anggara kunto, *Panduan Lengkap Tes Masuk Kerja*, (Jakarta: KawahMedia, 2015) hlm. 476.

² Prof.Dr. Nana Syaodih Sukmadinata, *Landasan Psikologi Proses Pendidikan*, (Bandung: PT Remaja Rosdakarya Offset, 2009).hlm.3-5

konsisten hasil penelitian dari Yelisyah Sutrawati.³ Penelitian ini menunjukkan bahwa pengetahuan tentang pajak berpengaruh positif signifikan (meningkat searah) terhadap minat mahasiswa untuk berprofesi dibidang perpajakan, artinya semakin meningkat pengetahuan tentang pajak maka semakin meningkat pula minat mahasiswa untuk berprofesi dibidang perpajakan.

Dari penelitian diatas, dapat disimpulkan bahwa semakin meningkatnya Pengetahuan Perpajakan yang dimiliki maka akan meningkatkan pengaruh mahasiswa untuk memilih berkarir sebagai pegawai pajak. (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).

B. Pengaruh Minat Terhadap Pilihan Berkarir Sebagai Pegawai Pajak Pada Mahasiswa Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Tulungagung (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil uji t signifikan, Kurang dari alpha sehingga hipotesis alternatif diterima. Maka dapat dikatakan Minat berpengaruh positif signifikan terhadap pilihan berkarir sebagai pegawai pajak. Hal ini menunjukkan bila Minat sangat mempengaruhi pilihan mahasiswa berkarir sebagai pegawai pajak.

Hasil penelitian ini mendukung secara konsisten teori dari Foerthiono dan Sadjiarto,⁴ bahwa minat adalah ketertarikan dari dalam diri seseorang

³ Yelisyah Sutrawati, *Pengaruh Pengetahuan Mahasiswa Akuntansi di Palembang Tentang Pajak dan Brevet Pajak Terhadap Minat Berprofesi Dibidang Perpajakan*, Naskah Publikasi : 2017

⁴ Foerthiono dan sudjiarto, *Faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa akuntansi berkarir sebagai akuntan publik dengan persepsi etis skandal akuntansi sebagai variabel intervening*, (Tax & Accounting review, 2014), hlm 7

terhadap suatu hal, dan hal tersebut mendorong seseorang melakukan suatu keputusan atau tindakan. Dan menurut Febriyanto,⁵ minat merupakan ketertarikan akan suatu hal yang menimbulkan keinginan untuk selalu memusatkan perhatiannya pada hal tersebut. Motivasi dan minat merupakan alasan dari setiap tindakan yang dilakukan seseorang termasuk dalam pemilihan karir. Hasil penelitian ini mendukung secara konsisten hasil penelitian dari Aidil Ihsan,⁶ bahwa hasil dari pengujian hipotesis minat berpengaruh positif signifikan (meningkat searah) terhadap pilihan berkarir sebagai akuntan pajak, artinya semakin meningkatnya minat maka semakin meningkat pula pilihan berkarir sebagai akuntan pajak.

Dari penelitian diatas, dapat disimpulkan bahwa meningkatnya Minat juga akan meningkatkan pengaruh mahasiswa untuk memilih berkarir sebagai pegawai pajak. (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).

C. Pengaruh Motivasi Terhadap Pilihan Berkarir Sebagai Pegawai Pajak Pada Mahasiswa Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Tulungagung (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil uji t signifikan, Kurang dari alpha sehingga hipotesis alternatif diterima. Maka dapat dikatakan Motivasi berpengaruh positif signifikan terhadap pilihan berkarir

⁵ Febriyanto Eka Prayoga, *Faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa berkarir sebagai dewan pengawas syaria*, (Naskah Publikasi Universitas Negeri Semarang, 2017),

⁶ Aidil Ihsan, *Pengaruh minat, pengetahuan, dan motivasi mahasiswa akuntansi program SI tentang pajak terhadap pilihan berkarir sebagai akuntan pajak*, (UIN SUSKA Riau : SKRIPSI 2019)

sebagai pegawai pajak. Hal ini menunjukkan bahwa Motivasi sangat mempengaruhi pilihan mahasiswa berkarir sebagai pegawai pajak.

Hasil penelitian ini mendukung secara konsisten teori dari Ula Shomatul,⁷ bahwa Motivasi sendiri adalah faktor-faktor yang ada dalam diri seseorang yang menggerakkan, mengarahkan seseorang mencapai satu tujuan. Sesuai yang dijelaskan oleh Nur Jannah,⁸ Motivasi terdiri dari 2 (dua) jenis yaitu motivasi intrinsik dan motivasi ekstrinsik. Motivasi intrinsik adalah hal dan keadaan yang berasal dari dalam diri manusia sendiri yang dapat mendorong melakukan tindakan. Dan motivasi Ekstrensik adalah hal atau keadaan yang datang dari luar individu yang mendorongnya untuk melakukan kegiatan. Sumber motivasi itu sendiri adalah minat. Minat yang kuat akan memotivasi seseorang untuk mencapai satu tujuan yang mereka inginkan. Hasil penelitian ini mendukung secara konsisten hasil penelitian dari Aidil Ihsan,⁹ bahwa hasil dari pengujian hipotesis Motivasi berpengaruh positif signifikan (meningkat searah) terhadap pilihan berkarir sebagai akuntan pajak, artinya semakin meningkat motivasi maka semakin meningkat pula pilihan berkarir sebagai akuntan pajak.

Dari penelitian diatas, dapat disimpulkan bahwa meningkatnya Motivasi akan meningkatkan pengaruh mahasiswa untuk memilih berkarir sebagai pegawai pajak. (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).

⁷ Ula shoimatul, *Buku Pintar Teori-Teori Manajemen Pendidikan Efektif*, (Yogyakarta: Berlian, 2013), hlm. 20-21.

⁸ Nur Jannah, *Pengaruh Pengetahuan Mahasiswa Tentang Perbankan Syariah Terhadap Minat Menjadi Nasabah*, Skripsi. Semarang: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Walisongo Tahun:2014

⁹ Ibid., Aidil Ihsan

D. Pengaruh Pengetahuan Perpajakan, Minat, dan Motivasi Terhadap Pilihan Berkarir Sebagai Pegawai Pajak Pada Mahasiswa Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Tulungagung (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).

Berdasarkan hasil penelitian hipotesis alternatif dapat diterima yang menunjukkan bahwa uji F Variabel Pengetahuan Perpajakan, Minat, dan Motivasi secara simultan atau bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pilihan Berkarir Sebagai Pegawai Pajak.

Hal tersebut dijelaskan oleh masing-masing variabel yang didalamnya memiliki pengaruh yang luar biasa terhadap Pilihan Berkarir. Pendidikan ialah proses belajar bagi setiap seseorang untuk mencapai sebuah pengetahuan yang lebih tinggi mengenai pembelajaran yang ia dapat. Maka jika berkarir sesuai dengan Pendidikan yang ditempuh akan memudahkan seseorang mencapai apa yang dia inginkan.¹⁰ Sumber motivasi itu sendiri adalah minat. Minat yang kuat akan memotivasi seseorang untuk mencapai suatu tujuan yang mereka inginkan.¹¹

Dari penelitian dan teori diatas dapat disimpulkan bahwa Pengetahuan Perpajakan, Minat, dan Motivasi mempengaruhi pilihan mahasiswa untuk berkarir sebagai pegawai pajak. (Studi Mahasiswa Sarjana Akuntansi Syariah IAIN Tulungagung).

¹⁰ Prof.Dr. Nana Syaodih Sukmadinata, *Landasan Psikologi Proses Pendidikan*, (Bandung: PT Remaja Rosdakarya Offset, 2009).hlm.3-5

¹¹ Ula shoimatul, *Buku Pintar Teori-Teori Manajemen Pendidikan Efektif*, (Yogyakarta: Berlian, 2013), hlm. 20-21.

